



Témoignage AIRIUS

Domaine National du Château de Pau (64)

Serre de 150 m², dans les jardins du Château.

Témoignage de **Benoît Laborde**, chef de travaux d'Art principal et Jardinier en chef du site :

« ...Nous avons positionné le déstratificateur Airius, à la mi-décembre dans notre serre de production florale. Cette petite unité de 150 m² est chauffée par un générateur à air chaud fonctionnant au fioul.

Notre consommation journalière est passée de 56 à 42 litres, une diminution de 25 %.

La température, régulée à 19 °, est constante et homogène dans toute la serre.

Nous avons également constaté une croissance améliorée des plantes et un confort accru pour les agents.

Sur une saison de chauffe au regard des consommations journalières, j'estime réaliser une économie de fuel de 2390 €. Inutile de préciser que l'investissement minime, sera largement rentabilisé dès la première saison de chauffe.

C'est bon pour ma facture et bon pour la planète. Je recommande ce produit, et j'incite tous les horticulteurs à installer des déstratificateurs Airius, dans leurs serres... ».



Installation : décembre 2018

(serre de 150m²)

1 Modèle 25

Le + AIRIUS, dans les serres :

- Réduction des coûts d'énergie de 25 %.
- Croissance améliorée des plantes.
- Homogénéisation de la température et de l'humidité.
- Amélioration du confort pour le personnel.
- Meilleur environnement pour les clients.

